

## Expalliance, coopérative du groupe Terres du Sud, acteur historique de la Fête des Bœufs Gras de Bazas (33)

Expalliance, coopérative du groupe Terres du Sud, participe cette année encore, à la Fête des Bœufs Gras de Carnaval de Bazas le 20 février prochain, où 8 bœufs défilent pour 3 bouchers engagés en IGP et Label Rouge. L'occasion pour cet acteur emblématique, qui regroupe la majorité des éleveurs de la race Bazadaise, de rappeler ses engagements en matière de création d'emplois, de maintien des savoir-faire traditionnels et de respect du bien-être animal.



Avec plus de 400 éleveurs adhérents répartis entre la Gironde (33), les Landes (40) et le Lot-et-Garonne (47), 35 salariés et 26,6 millions d'euros de chiffres d'affaires, la coopérative Expalliance (qui constitue la branche « ruminants et porcs » du groupe Terres du Sud) participe activement à la création d'activités et emplois de proximité. Ses missions sont multiples : accompagner ses membres dans le maintien de leurs savoir-faire traditionnels, valoriser l'excellence de leurs produits, organiser la production selon les règles de qualité strictes de l'IGP « Bœuf de Bazas », commercialiser la production mais aussi faire l'intermédiaire entre les éleveurs et les bouchers.

La coopérative Expalliance est également le principal utilisateur de l'abattoir de Bazas, avec 60% du volume de viande fourni par ses adhérents.

Inscrite à l'inventaire du patrimoine culturel immatériel en France, la Fête des Bœufs Gras de Bazas est un rendez-vous incontournable pour les éleveurs de la race Bazadaise. L'occasion pour eux de valoriser leur savoir-faire historique, qui fait la fierté du terroir à la gastronomie réputée.

Vous souhaitez échanger avec François Pallavidino, directeur d'Expalliance et de la branche « ruminants et porcs » du groupe Terres du Sud ? Le rencontrer pendant la Fête des Bœufs Gras de Bazas ? Faites-le nous savoir : Sophie Brives – 05 56 23 25 00 – [sbrives@cter-co.com](mailto:sbrives@cter-co.com)

### À propos du groupe Terres du Sud

Aujourd'hui 1<sup>re</sup> coopérative agricole et l'un des premiers employeurs du Lot-et-Garonne, le groupe Terres du Sud voit le jour en 1992 de la fusion de 5 coopératives du Lot-et-Garonne (47), de la Dordogne (24) et de la Gironde (33) qui unissent leurs compétences pour valoriser les capacités, la culture et les ressources de leurs terroirs entre Guyenne, Gascogne et Périgord. Il est structuré autour de 6 branches d'activités : 5 branches agricoles, végétales et animales, et 1 branche distribution.

Avec 6 000 agriculteurs adhérents, 1497 salariés, 134 sites sur 95 communes, le groupe Terres du Sud a pour missions : accompagner le développement des filières agricoles locales ; contribuer à l'animation de la vie locale, au maintien des savoir-faire ruraux et à la création d'activités et d'emplois de proximité ; garantir au consommateur la traçabilité et la qualité des produits mais aussi veiller à la préservation de la biodiversité, à l'entretien des paysages et au bien-être animal.